

# *Rallye Dakar 2016, départ accidenté*

---



Buenos Aires, 3 janvier, (PL)-. Le Rallye Dakar 2016 a eu un départ accidenté en Argentine. Le prologue de samedi a été entaché par le dérapage du mini Cooper conduit par Guo Meiling, débutante chinoise dans cette compétition. Le mini Cooper s'est lancé sur les spectateurs placés au bord de la route au kilomètre 11. L'accident a fait 13 blessés, dont 3 sont dans un état grave. Cela a entraîné la suspension du prologue alors qu'il manquait encore la course des camions.

La première étape qui devait se disputer ce dimanche entre Rosario et Villa Carlos Paz a été être annulé à cause d'une forte tempête qui s'est abattue sur Cordoba.

Les fortes pluies et les vents ont endommagé des tronçons prévus pour la course.

Si l'on tient compte du fait que le Chili et le Pérou ont renoncé à organiser le rallye sur leurs territoires pour des problèmes divers, la tenue du Dakar ne peut être plus embrouillée.

Cependant, les organisateurs de la course ont fait savoir que les étapes choisies ne manquent pas d'attrait à cause des complexités comme la montée à quatre mille mètres, dans le haut plateau bolivien où pour la première fois, prendront part les quatre catégories.

Le Dakar 2016 se disputera sur 9 mille kilomètres divisés en 13 étapes. 556 pilotes de 60 pays prennent part au rallye.



**Radio Habana Cuba**